

Koramil 0829/17 Tanjung Bumi Peduli Kaum Dhuafa

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 27, 2020 - 15:21



BANGKALAN - Personel Koramil 0829/17 Tanjung Bumi Pelda Usman bersama Babinsa lainnya melaksanakan patroli wilayah dalam rangka menyambangi desa binaan, terketuk hatinya sewaktu melihat seorang kakek tua renta hidup sebatang kara di Desa Bandang Dajah Kec. Tanjung Bumi Kab. Bangkalan, Selasa (27/10/2020).

Komunikasi antara Pelda Usman dengan kakek Marsam (70 th) yang hidup

sendiri sebatang kara dalam kesehariannya bekerja mengumpulkan barang-barang rongsongan untuk menyambung hidup, kegiatan tersebut dilaporkan kepada Danramil 0829/17 Tanjung Bumi. Saat melihat kakek Marsam umur 70 Thn mencari barang-barang rongsongan di sekitar Koramil 0829/17, yang bersangkutan diajak piket ke Koramil untuk diberikan sembako, pemberian sembako oleh Danramil 0829/17 Tanjung Bumi Kapten Inf Parnowo, juga diberikan pemahaman agar selalu memakai masker.

"Mohon diterima sembako ini mudah-mudahan dapat bermanfaat untuk bapak, agar selalu menggunakan masker untuk mencegah virus Corona (Covid-19),"ungkap Danramil. Terlihat senang Kakek Marsam (70 thn) menerima bantuan sembako dan mengucapkan, "Badan kaule ngator ragih mator sakalangkong sadhejanah bantuan derih bapak tentara, mogeh-mogeh Allah semeles kabelleseh bapak," ungkapnya.

Terjemahan dalam bahasa Indonesia, "saya mengucapkan banyak terima kasih atas bantuan bapak TNI, mudah-mudahan Tuhan yang membalas kebaikan bapak.

Komandan Komando Distrik Militer 0829/Bangkalan Letkol Kav Ari Setyawan Wibowo, S.Sos "Mengapresiasi atas dedikasi dan kepedulian personel jajaran Kodim 0829/Bangkalan dalam membantu mengatasi kesulitan masyarakat yang membutuhkan bantuan terutama kaum dhuafa," tutur Dandim.

"Apa yang dilakukan personel Koramil 0829/17 Tanjung bumi dapat dijadikan contoh, sebagai motivasi bagi prajurit lainnya dalam membantu mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya, sesuai dengan jati diri Prajurit TNI yaitu Tentara Rakyat, Tentara Pejuang, Tentara Nasional, dan Tentara Profesional yang selalu dicintai rakyat," imbuhnya.

Dihadapkan dengan kondisi sekarang sebagian masyarakat kesulitan dalam mencari nafkah, dampak pandemi Covid-19 yang belum kunjung usai, telah mengetuk kepedulian prajurit TNI seperti yang ditunjukkan oleh anggota Koramil 0829/17 Tanjung Bumi dengan memberikan bantuan swadaya berupa sembako terhadap masyarakat yang membutuhkan. (Jon)